

Pour une politique d'accueil en Wallonie : le parcours d'intégration, pour qui, pourquoi et comment ?

Lundi 15 avril 2013 à 19h00

Maison Internationale, quai des Salines 11 à Tournai.

Le Gouvernement a approuvé en décembre 2012 un projet de décret sur l'idée du parcours d'intégration, en gestation depuis des années et déjà réalisé en Flandre (l'Inburgering).

Il s'agit de «fournir à la personne (primo-arrivante) le soutien et les informations nécessaires pour mener sa vie (...) en toute autonomie» et lui permettre de trouver sa place au sein de la société.

Ce parcours concernera toute personnes étrangère séjournant en Belgique depuis moins de 3 ans et disposant d'un titre de séjour de plus de 3 mois (à l'exception des citoyens UE, suisses et de leurs familles).

La Plate-forme d'accueil pour l'intégration des étrangers souhaite être un partenaire pour contribuer à ce parcours et vise en outre à la création ou au développement d'un Centre régional d'intégration (CRI) en Wallonie Picarde.

Invitée : Fred MAWET
directrice du CIRE
(Coordination et initiatives
pour réfugiés et étrangers)

ENTRÉE LIBRE

INFOS : Isabelle 0488/235.535

Michele 0477/37.42.62



Plateforme d'accueil
pour

l'intégration
des étrangers à **TOURNAI**

